

としょかん 図書館にいらっしゃい!

, 2学期がスタートしました。9月というのに真夏のような暑さが続いています。 ところでみなさん、図書館は何のためにあるのでしょうか?「本を読むため」「借りる ため」「調べ学習をするため」と多くの人が答えるでしょう。

でももう一つ大切なことがあります。

それは「息抜きをするため」です。

つかれた 心 や身体を休めたり、

好きな本や学習まんがを読んで、くつろいだり場所でもあります。

運動会に向けて練習が始まっています。 汗をかいてがんばった日や、まだいつもの がっこうせいかっ ちょうし 学校生活の調子にもどらないときは、図書館で読書をして 心 や身体を休めて下さい。

9月の図書館目 標は「長めの物 語に挑 戦しよう!」です。

「秋の夜長は読書」と言われ、気候も涼しくなり、秋はじっくりと読書ができます。 なので、いつも読んでいる本より少し長めのお話の本を読んでみませんか?でも・・・

- ・長い文章は苦手・・・というあなた→サクッと読めるショートストーリーがおすすめ!
- 読む時間がない・・・というあなた $\rightarrow 1$ 日 $5 \sim 10$ 分のスキマ時間に読む!
- 何を読んでいいかわからない・・・というあなた→自分の好きなジャンルから入ろう! たと 例えば動物系、謎解き系、ファンタジー系など。司書に相談!
- どうしても迷ったら絵本を読んでみるのもいいかも・・・? 「絵本は低学年の人が読むもの」と思っていませんか?世の中には大人用の絵本も たくさん存在しています。絵を通して物語に触れることは、お話しにも入りやすく、 きゃく のこ としょしっ こうがくねんよう えほん 記憶にも残ります。図書室にも、高学年用の絵本がたくさんあります。ぜひ、聞いてね!



csus かていとくしょ きろく 読書カルテに家庭読書の記録をつけましょう。家庭読書の日の前にカルテを配ります。 。読んだ本の名前も書いてまた学校に持ってきてくださいね。

はい 図書システムが入りました!

南郷小学校の図書室にも、図書システムが入りました! 夏休みに保護者の方や地域の方などが、たくさんの本のバーゴ ードラベルをthって下さいました。ありがとうございました。 図書システムにはこんなメリットがあります。



- 借りる本の題名をいちいち記入しなくてもいい。
- ハンコを押すより、貸出、返却がスムーズで速い。
- 探している本が図書室にあるか、また、貸出中かどうかもすぐにわかる。
- みんなが何冊借りているかや、返していない人もすぐにわかる。
- しら がくしゅう ひつよう ほん 調べ学習で必要な本がすぐにわかる。
- としょしつ 図書室にある本の管理が、正確に早くできる。
- 図書委員の仕事がしやすい。

みなさんにお願いです。図書委員や先生が、貸出返却がしやすく なるように、借りるときは写真のように自分のバーコード、本の バーコードがすぐに読み取れるようにして出してください。

※返すときは、自分のバーコードはいりません。本のバーコードだけ見せて下さい。





じかい 次回、かもまる号が来る日 10月 4日(金)